
 
Der Versitzende des Fördervereins Peter Holtorf bedankt sich für die unverzügliche Erledigung 
seiner Bitte, die er in der letzten Sitzung geäußert hat. 
 


